



Herrera Sport

II CAMPEONATO GUIPUZCOANO DE BOLARIS

Después del éxito alcanzado por esta Sociedad el año anterior en su I Campeonato, bien por la buena organización de la Sociedad, así como por la valía de los participantes, pues en ella vimos a los mejorcitos de la provincia, nuevamente se reunieron la mayoría de los socios y todos los directivos para acordar celebrar el de este año, con mayores ánimos que el anterior, pues si en aquél no faltaron en éste superan en mucho a los del pasado.

Entre los acuerdos tomados figura la modificación de algunos de los artículos del Reglamento, con vistas a mejorarlo, para que los aficionados que acudan a él salgan aun más satisfechos que el año anterior.

En breve publicará el Reglamento con las

modificaciones habidas, así como la fecha de su celebración. — X.